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Il giorno 16 del mese di Dicembre dell’anno 2019 alle          

ore 20,30 su convocazione del Presidente del Consiglio di         

Quartiere, si è riunito in Brescia nella sala civica di Via           

Indipendenza 27 il Consiglio di Quartiere      

per la trattazione del seguente ordine del giorno:  

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

 

2. Bilancio incontri del 5 e del 12 dicembre con le Associazioni           

del quartiere 

 

   3. Varie ed eventuali  

 

Presiede la seduta il Presidente: Sig. Geroldi William  

 

Redige il processo verbale il consigliere: Sig.ra Romano Marina 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n

. 

 

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENT

E 

 

ASSENT

E 

1 Geroldi William x  
2 Corsini Laura  x 
3 Garzetti Pietro  x  
4 Magri Andrea  x 
5 Merlini Mauro x  
6 Romano Marina x  
7 Serra Giuditta  x 
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Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17         

Comma 3 del Regolamento, si procede all’esame dei punti         

dell’ordine del giorno: 

 

PUNTO 1: 

Il Presidente Sig. Geroldi fa una breve relazione della precedente 

seduta e di seguito il consiglio approva il verbale.  

PUNTO 2:  

Gli incontri si sono tenuti nelle giornate del 5 e 12 dicembre 

nella sala civica con le Associazioni presenti sul territorio e la 

Responsabile zona est servizi sociali.  Sono stati positivi sia 

come presenza di rappresentanti sia come disponibilità a lavorare 

per dare visibilità alle varie attività nel quartiere. 

Nell’incontro del 5 dicembre erano presenti associazioni che si 

occupano del sociale mentre nella serata del 12 dicembre erano 

presenti associazioni di carattere culturale - ricreativo - 

sportivo . 

Dopo una breve discussione il presidente ricorda che si farà una 

mappatura delle associazioni,una banca dati utile sia ai servizi 

sociali, C.d.Q, associazioni e abitanti. Eventualmente si potrebbe 

inserire una nota nel bollettino parrocchiale.  

PUNTO 3: 

● il Presidente fa il punto sulla  pulizia della Val Carobbio: 

è confermato un incontro il giorno 21 gennaio anticipando che 

la Protezione Civile non fa più la pulizia della valle, i 

lavori di manutenzione e antincendio devono essere  appaltati 
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dall’ufficio competente ma vista l’esiguità delle risorse i 

finanziamenti per tali attività sono fermi.  

● Si fa il punto sulla viabilità della città che nelle ore di 

punta è veramente caotica e il Comune potrebbe adottare 

misure per la circolazione : con sconti su abbonamenti per i 

pendolari o come altre città una tassa per l’entrata nelle 

mura cittadine. 

● buona parte delle piste ciclabili sono pericolose e 

pochissimi ciclisti le utilizza: vanno sui marciapiedi o 

sulle altre corsie. 

● Si discute anche sulla nuova linea ferroviaria di Alta 

Velocità,il Presidente  Propone quindi di chiedere un 

incontro con gli assessori ed eventualmente organizzare 

un’assemblea coinvolgendo anche altri quartieri limitrofi 

interessati.  

  

Per altri punti all'O.d.G non trattati verranno discussi nel         

prossimo Consiglio.  

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la  

 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22,00 

 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente      Il Consigliere verbalizzante 

Firmato  Geroldi William          firmato Romano Marina 
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